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XIII. Gesetzgebungsperiode . 

Anfrage 
Prä~.: 'I' l'" . --'t .. --v~;1S12 

der .Ahg.aordn·aton Dr.,Serinzi p Di:pl~-Ingo Eanrelch und 
Genossen an die 
Frau Bundesminister für Wiaaenschaft und Forschung 
betref.ienC:. Ausbildung von Gi'wäaserf'or8ehQrn~ 

Die auf Grund eines Auftrages des Bwl~esministe~luma für 
Wissenschaft und Forschung unter Leitung vo~ Univo-Prof~ 
Dro Gertrud Plaskot ausgearbeitete Expertise üb~r die 
Sit~ation 6aterrelchischer Gewässer p kam unter anderem 
z~unErgebnisp daß es in Österreich an ausgebildeten 
Limnologen fehlt" Limnologie 15'1; bei uns keine eigene 
Studienrichtung p es gibt erst eine einzige Lehrkanzdl 

fUr dieses Fac~ und es bleibt 1m übrigen de~ Initia~ive 
dep. jeweillgen Ordinarius vorbehalten p ob ~d auf welche 
Weise Limnologen ausgebildet wsrden o Au~n an den ~och
schulen .fl1r Technik und Bodenkultur~ wo Gawässer6chutz 
immerhin als Studienfach ~inzelner Stu6ienrlchtung~ß 
~ufscheiuttist eine Ausbildung far Limnologen nicht 
vorgese}4en" Da Techniker des GewässerschutzoOis erhalten 
keine biologische Ausbilqung~ 

Die6.gr Mangel bringt 1m Hinblick auf die graBs ~adeu.tung 
der Gewässerforschung im Rahmen.des Gewässerschutzes 
gr6ße Nachteile mit sicho Österreich hinkt damit weit 
hinter der internationalen Entwicklung nach~ Außerdem 
werden Limnologen zur Erstellung ein~r Bestan~ufnahme 
der Gewässsrsituation, ohne die an keine Sanierung gedacht 
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,;~ .• unt'irseiebneta%l Ab5aor&1~t~n ::!QhttH\ 4ah~r an d' iIt, 
lra.\~ Bund~smln1eter tUr W1Slenech~i'~ UL~, r::,'t~c't.tf";g d16 

Welche Maßnahmen werden Si.} er~:. f~n, .~ ~ln~ V8::mE:'~.~·t;i; 

Ausbildung vor. Limllolcgsl1 auf d~!.. 3& te::1:-ei~)i1 ~r.h~r: H;)c}.a~(;ll;::

len zu ~rm6g11oh6n ? 
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